

39 - Secteur Relations Internationales - Attribution de subventions

Mme l'Adjointe GERDIL-DJAOUAT, Rapporteur : Le service Relations Internationales a été saisi récemment de plusieurs demandes d'aides financières concernant des projets internationaux menés par des associations locales.

1 - Association Comté-Baltique-Amour

L'Association Comté-Baltique-Amour (France Russie) organise du 13 au 29 juillet 2012 à Besançon les «rencontres nationales pédagogiques franco-russes».

Ces rencontres ont lieu en France tous les 3 ans et pour la première fois cette année en Franche-Comté.

Soutenue par l'Union nationale France-Russie-CEI-Etats Baltes, qui regroupe les associations locales et régionales, cette manifestation sera l'occasion d'accueillir à Besançon une cinquantaine de professeurs de français de l'enseignement secondaire et supérieur de l'ensemble de la Russie.

Ce séjour alternera cours au Centre de Linguistique Appliquée et découverte de la région et contribuera au renforcement de la francophonie en Russie.

Les professeurs russes prendront en charge le coût de leur voyage et participeront symboliquement aux frais de séjour. L'Association Comté-Baltique-Amour sollicite donc la Ville pour une participation financière à l'accueil de cette délégation.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 1 000 € à l'Association Comté-Baltique-Amour pour l'organisation à Besançon des rencontres nationales pédagogiques franco-russes en juillet prochain.

2 - Association pour le Développement de l'Enseignement de l'Allemand en France (ADEAF)

L'ADEAF a pour but, comme son nom l'indique, de promouvoir l'apprentissage de la langue allemande. Son antenne bisontine organise différentes activités dans ce sens et notamment depuis 3 ans une rencontre d'enfants allemands et français (Kindertreff) qui a lieu tous les deux mois autour d'activités de bricolage, de chant ou de sport. Le but de cette rencontre est de permettre aux enfants allemands et français intéressés de découvrir ensemble une autre langue et une autre culture, tout en s'amusant.

Pour ce faire, l'ADEAF a dû trouver une salle qu'elle loue pour les rencontres. Ayant peu de ressources, l'Association a sollicité la Ville pour un soutien financier lui permettant de prendre en charge le coût de location de la salle, l'ADEAF finançant pour sa part le matériel nécessaire aux activités de bricolage et autres.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 200 € à l'ADEAF pour la poursuite de l'organisation de Kindertreff à Besançon.

3 - Théâtre de la Clairière

En 2009, le Théâtre de la Clairière a noué des contacts avec la Ville de Freiburg et le Centre Culturel Français Freiburg en proposant à l'occasion du 50^{ème} anniversaire de jumelage entre nos villes une création théâtrale et musicale intitulée *Bach au café et au dessert !*, réunissant des artistes des deux villes et jouée à Freiburg et à Besançon.

Cette année, un projet de lecture-spectacle fera l'objet d'une collaboration entre le Centre Culturel Français, le Frankreich-Zentrum (centre français) de l'Université de Freiburg et le Théâtre de la Clairière. Intitulée *Courbet, derniers feux*, cette lecture-spectacle alliant texte pour le théâtre et animation audiovisuelle sera présentée au public francophone et germanophone de Freiburg le 8 mai prochain.

La Ville de Besançon est sollicitée pour apporter un soutien financier qui permettra au Théâtre de réaliser le montage technique audiovisuel.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 500 € au Théâtre de la Clairière dans ce but.

En cas d'accord, la dépense totale, soit 1 700 €, sera imputée au chapitre 65.048/6574.94036 CS 290.

Proposition

Le Conseil Municipal est invité à se prononcer sur ces propositions d'attribution de subventions.

«Mme Marie-Noëlle SCHOELLER : Je ne vois pas de questions. C'est adopté».

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 1, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide d'attribuer les subventions proposées.

Récépissé préfectoral du 29 mars 2012.